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経済学研究科教授会（第７回）・経済学部教授会（第７回）議事要録 

開催日：令和６年１１月６日 

 

○前回配付した令和６年９月１１日（水）開催の研究科教授会（第５回）・学部教授会（第５回）

議事要録（案）は訂正の申し出はなく、原案のとおり承認された。 

 

○今回配付した令和６年１０月９日（水）開催の研究科教授会（第６回）・学部教授会（第６回） 

の議事要録（案）について、確認の依頼があった。 

 

 

Ⅰ 研究科教授会 

出席者 古澤、神取、久保川、谷本、渡辺（努）、松島、星、阿部、福田、岩本、粕谷、石原、 

大日方、高橋（明）、大森、飯塚、柳川、城山、高崎、米山、林、澤田、新谷、植田、 

青木、中嶋、大橋、下津、小川、藤岡、川口、佐藤（泰）、渡邉（安）、尾山、奥井、 

山口、小島（武）、川合、佐藤（整）、桑嶋、首藤、藤井、白谷、山本、仲田、Griffen、

小島（庸）、今泉、大木、田中、入江 

各教授・准教授 

 

欠席者 なし 

 

 

○ 報告事項 

１．全学関係 

（１）研究科長・学部長・研究所長合同会議等  

   １０月１５日、１０月２９日に開催された研究科長・学部長・研究所長合同会議資料につい

ては事前に配付し確認を依頼済み。特に質問はなかった。 

 

２．研究科関係 

（１）海外渡航 

   古澤研究科長より報告があった。 

 

○ 協議事項 

１．委員等委嘱（学外）   

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

２．非常勤講師委嘱（学外） 

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３．内規等の改正 

（１）４－３教員採用人事選考に関する内規 

   米山研究科長補佐（内規担当より）説明があり、審議の結果、承認された。 

 

（２）東京大学における教員の任期に関する規則の一部を改正する規則 

   古澤研究科長より説明があり、次回教授会で引き続き審議することとした。 

 

４．国際交流協定の終結について 

   新谷国際交流委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 
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○その他 

１．令和７年度大学入学共通テスト試験監督について 

   粕谷教授（総監督）より協力依頼があった。 

 

２．令和７年度東京大学前期日程試験監督について 

   粕谷教授（総監督）より協力依頼があった。 

 

３．シラバス項目と機能の再検討について（教育システム整備検討ＷＧ） 

   大木准教授（教育システム整備検討ＷＧ）より説明と意見照会があった。 

 

以上 

１４時１０分終了 

 

 

 

Ⅱ 学部教授会 

出席者 古澤、神取、久保川、谷本、渡辺（努）、松島、星、阿部、福田、岩本、粕谷、石原、 

大日方、高橋（明）、大森、飯塚、柳川、城山、高崎、米山、林、澤田、新谷、植田、 

青木、中嶋、大橋、下津、小川、藤岡、川口、佐藤（泰）、渡邉（安）、尾山、奥井、 

山口、小島（武）、川合、佐藤（整）、桑嶋、首藤、藤井、白谷、山本、仲田、Griffen、

小島（庸）、今泉、大木、田中、入江 

各教授・准教授 

 

欠席者 なし 

 

 

○ 報告事項 

１．委員会関係 

（１）政策評価研究教育センター運営委員会 

   澤田センター長より報告があった。 

 

２．寄付金受入 

   古澤学部長より報告があった。 

 

３．特定有期雇用教職員等 

   古澤学部長より報告があった。 

 

４．客員研究員 

   古澤学部長より報告があった。 

 

５．ビジター 

   古澤学部長より報告があった。 

 

 

○ 協議事項 

１．教務関係 

＜審議事項＞ 

１． 授業日程について（令和7年度） 

 中事務教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 
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２． 開講予定科目・担当者表について（令和7年度） 

 中嶋教務委員長、関係コースのカリキュラム委員より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３． 専門科目等授業時間割について（令和7年度） 

中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４． 経済学部規則別表の改正について 

   中嶋教務委員長より説明があり、改正内容を確認のうえ、次回審議することとなった。 

 

５． 交流協定に基づく留学の単位認定について 

   中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

６． 令和７年度以降の授業等の実施方針（案）について 

 中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

７． 経済学部演習・少人数講義における学生補助者の募集の終了（案）について 

   中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

＜報告事項＞ 

８． 定期試験時間割について（令和6年度A1ターム） 

   中嶋教務委員長より報告があった。 

 

９．その他 

   令和６年度S1、S2タームの成績訂正について報告があった。 

 

○ その他 

１．２０２４年度ホームカミングデイのご報告  

   大日方教授より報告があった。 

 

２．令和６年度有形固定資産の実査について 

   星事務長より協力依頼があった。 

 

３．忘年会のご案内 

   古澤学部長より開催の案内があった。 

 

以上 

１４時３６分終了 

 

 

次回教授会１２月４日（水）（対面） 

教授会セミナー １３：００～ 

                                                教授会 １３：５０～ 

 

 

Ⅲ人事教授会 

【審議・投票 教授２件】 

 


